

Refuerzan medidas de seguridad en municipio habanero del Cerro



La Habana, 6 abr (ACN) El gobernador de La Habana, Reinaldo García Zapata, informó este lunes sobre la decisión de reforzar la vigilancia sanitaria en el municipio habanero del Cerro.

En el programa radio -televisivo Mesa Redonda, García Zapata explicó que la medida se adopta al tomarse en cuenta la concentración de casos confirmados con Covid 19 y en consecuencia, aumentar la percepción de riesgo en los pobladores de esa zona. Otro territorio habanero, el Consejo territorial el Carmelo, en el barrio del Vedado, también está sometido a una vigilancia especial por igual motivo.

Añadió el también vicepresidente del Consejo de Defensa Provincial que se ha enfatizado mucho en la necesidad de garantizar el aislamiento social de la población, y recordó que se han habilitado en la capital 26 centros de aislamiento, para lo cual se trabajó en garantizar elementos como el transporte, el avituallamiento y el aseo.

Según García Zapata, se han identificado instalaciones para sospechosos, para sospechosos de bajo riesgo y para los contactos, lo cual valoró de vital para evitar la proliferación de la enfermedad.

Se refirió también a las unidades para viajeros cubanos que arribaron del exterior, y dijo que este martes se cumplen 14 días y se definirá quienes vuelven a sus hogares o se dirigen a instituciones de salud.

Agregó que se han habilitado 148 puntos para la venta de cloro en el territorio, y se han adoptado medidas en las cadenas de tiendas y el sector del comercio para la venta de productos alimenticios y de aseo, en aras de evitar aglomeraciones.

Se asegura la higienización diaria de toda la ciudad , se garantiza el transporte público y el traslado a otras provincias de personas que son dadas de alta hospitalaria, expresó.

En La Habana, confirmó, existen 44 mil 410 trabajadores realizando trabajo a distancia y más de dos mil 800 interruptos, a quienes se les busca posibilidades de empleo.

El Gobernador realizó un reconocimiento a la prensa, a los trabajadores de la salud, al pueblo de Cuba, y especialmente al de la capital.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/218990-refuerzan-medidas-de-seguridad-en-municipio-habanero-del-cerro>



Radio Habana Cuba